
 
Der Haupt- und Finanzausschuss ist sich darüber einig, dass der Sachstandbericht in 
der anschließenden Ratssitzung gegeben werden soll. 
 
 


